

EL ANCORA.

DIARIO CATÓLICO POPULAR DE LAS BALEARES.

CORREOS.

Salidas: Domingo 8 m. Ibiza y Alicante. - Lunes 4 tarde Mahon. - Martes 5 t. Barcelona. - Miércoles 4 t. Mahon por Alcudia. - Jueves 5 t. Valencia. - Sábado 2 t. Barcelona por Alcudia.

Entradas: Lunes 7 m. Valencia. - 9 m. Mahon por Alcudia. - Miércoles 3 tarde Ibiza y Alicante. - Jueves 9 m. Mahon 12 m. Barcelona por Alcudia. - Sábado 7 mañana Barcelona.

PUNTOS DE SUSCRIPCION.

En la Redaccion, calle de Fortuny-6-entresuelo.

Precio: **4 REALES** al mes en las tres islas.

FERRO-CARRILES.

Salidas de Palma para Manacor y La Puebla, 3'45 mixto, 8'30 m., 2'15 y 5 t. mixto.

Id. de Manacor para Palma, 4'5 mixto, 7'45, 11'55 m. mixto, y 5'45 t.

Id. de Manacor para La Puebla, 4'5 m. mt.º y 5'45 t.

Id. de La Puebla para Palma, 4'45 mixto, 8'15 m., 12'45 mixto y 6'15 t.

Id. de La Puebla para Manacor, 4'45 m. mt.º y 6'15 t.

SECCION RELIGIOSA.

SANTO DE MAÑANA.—San Bernardo abad de Claraval, doctor de la iglesia y fundador de la reforma benedictina cisterciense. Nació en Jontana, y á los 22 años se retiró con treinta jóvenes para profesar la vida monástica, que propagó en muchas partes de Europa; escribió y trabajó mucho para la estirpacion de las heregias. Colmado por Jesucristo y su santísima Madre de celestiales dulzuras, terminó sus días el 20 de este mes del año 1153.

CULTOS.—*Mañana viénes.*—En San Cayetano se dará principio á las Cuarenta Horas en honra de Santa Juana Francisca Fremiot; la exposicion á las seis y media de la mañana. Por la tarde á las seis y media, oracion, estacion y reserva.

En la Catedral, se celebrará la fiesta de San Bernardo, predicando en el ofertorio de la misa mayor D. Pedro Planas.

CORTE DE MARIA.—En el Hospital, á la Virgen de los Desamparados.

GACETILLA LOCAL.

— Segun nuestros colegas, las fuentes de las Tortugas, de la Paz, de Atarazanas, y de San Pedro estan en seco. Como el agua es el más principal elemento de vida y como estamos en la estacion en que se siente mas su necesidad, esperamos que nuestro Ayuntamiento se servirá dar las órdenes oportunas para que á la mayor brevedad queden provistas de agua los indicados depósitos.

— Una casa de comercio de esta ciudad, dice el *Isleño*, recibió anteanoche el siguiente telegrama de Argel:

«Salud pública buena, estado normal.»

Sin embargo, nos parece prudente que nuestras celosas autoridades desplieguen la mayor actividad y vigilancia para impedir se introduzca entre nosotros la enfermedad que se dijo reinaba en aquel punto.

— Dícese que en la zanja que se está abriendo en la calle de Palacio se han encontrado algunos huesos humanos. Suponemos pues, que de ser cierto, el Alcalde dispondrá se les dé decorosa sepultura.

— En la Sala consistorial de Pollensa se ha cometido un robo de alguna consideracion. Parece que los ladrones penetraron en la Secretaría llevándose tres cajones, el de la recaudacion de consumos, el de las cédulas personales, y el en que había

dinero del Sr. Secretario. La cantidad robada no se sabe de cierto cual es, pero se cree no excede de tres mil reales. A pesar de haberse practicado las correspondientes indagaciones no ha podido saberse aun quienes son los culpables.

— Ayer por la mañana hubo una pequeña reyerta en la plaza de Aceite entre dos hombres quienes fueron conducidos á Capuchinos, imponiéndoles además la correspondiente multa.

— Esta mañana al descargar un carruage en el muelle varias botas de vino ha caído en el mar juntamente con la caballería. No ha resultado ninguna desgracia personal; al momento ha sido sacado por algunos marineros.

SECCION HUMORÍSTICA.

La Opinion nos avisa que EL ANCORÁ ha perdido la prudencia.

Por lo visto el colega se le ha encontrado al pié de su «*anatema*».

¿Cómo será que no le luce?

Ya: es que no quiere sacarla á plaza por temor de perderla á su vez.

¡Y cómo la disimula la muy zorra!

Anzuelo es el nombre con que nos ha bautizado el colega piadoso y timorato.

Bautizar es ministerio del sacerdocio!

Por tanto ¡vean Vds con qué derecho lo ejercerá todo un Pontífice que fulmina excomuniones *nominatim*!

Por lo demas, el nombre nos place, porque todo lo que sea propio de pescadores entra en nuestros dominios.

Pero, ya que el colega nos regala el anzuelo por qué tan práctico como es, no nos dá unas leccioncitas para pescar en río revuelto?

Los cajistas se han empeñado en desacreditar la ilustracion del erudito colega.

Hasta en el epígrafe ponen su mano torpe y temeraria.

Pero tiene el cofrade cajistas singulares. El otro día escribieron *ab omnia mala*, adivinando exactamente la declinacion, el género, la concordanza, y dando un traspie precisamente en el régimen.

¡Qué rarezas tienen los cajistas! pero sobre todo ¡qué espaldas, señores, qué espaldas!

Que todo lo que huele á sacristía es oscurantismo puro es un accioma indiscutible. Ahí vá una prueba.

En los Juegos florales de Búrgos han sido adjudicados cinco premios.

De esos cinco premios han correspondido:

Uno á un presbítero de Valladolid.

Otro á Fr. Bayo, monje de la Vid.

Otro á Fr. Tejon, monje de la idem.

Y otro á Fr. Conrado, tambien monje del mismo monasterio.

CORREO DE AYER.

MADRID 16 DE AGOSTO.

Hace algun tiempo que los periódicos liberales hablan del mal estado de la salud de Su Santidad Leon XIII, y de la posibilidad de que se reuna nuevamente en Malta el Concilio Vaticano.

Esto nos obliga á publicar en lugar preferente la siguiente carta de Roma que por autorizado conducto ha recibido nuestro querido cólega *L' Univers* de Paris:

«El Padre Santo sigue gozando de perfecta salud. Hoy mismo (día 10) ha recibido en audiencia particular á muchas personas de distincion. Se asegura que el próximo Consistorio tendrá lugar el 20 de Setiembre.

»La llegada de Mons. Scicluna ha dado motivo á la circulacion de muchos rumores en el mundo revolucionario. Se ha llegado á decir que el obispo de Malta ha venido para ultimar con el Papa el arreglo necesario para que el Concilio Vaticano continúe sus sesiones en dicha isla.

»Por mi parte, y sin tratar de penetrar en las intenciones de Su Santidad relativamente al Concilio, persisto en creer que la venida de Mons. Scicluna tiene por principal objeto la fundacion en Malta de un establecimiento dependiente de la *Propaganda Fide*, para la evangelizacion de los árabes.»

Por su parte; nuestro corresponsal en Roma nos escribe una larga carta, de la que trascribimos los siguientes párrafos:

«Acabo de celebrar una entrevista con monseñor Scicluna, y podido enterarme perfectamente de lo que hay de cierto y de lo que hay de falso en los rumores de que se ha hecho eco la prensa liberal sobre traslacion de la *Propaganda Fide* á Malta.

»Las oficinas de la Propaganda continuarán por ahora en Roma, lo mismo que los establecimientos de enseñanza que de ella dependen. Pero se trata de establecer en Malta un colegio para la enseñanza de jóvenes africanos que, despues de bien instruidos, puedan llevar la luz de la fé á las más lejanas regiones del Africa.

»Nadie podrá desconocer las grandes ventajas de esta institucion, que está llamada á producir ópimos frutos para la Iglesia y para la civilizacion.

»Respecto de las noticias sobre próxima reunion del Concilio Vaticano, es cierto que han circulado en esta capital, y circulan hoy, diversos rumores, que tienden á confirmar esta noticia, que no he podido autenticar en los centros autorizados.

»De todos modos, tan pronto como sepa lo que hay de cierto en este asunto, me apresuraré á comunicarselo.»

Ahora haremos constar que las noticias que anteceden están perfectamente de acuerdo con lo que han declarado en diversas ocasiones los más autorizados órganos del Vaticano.

— Hé aquí la siguiente curiosa reseña de los últimos sucesos de Cuba:

«Una carta que publica *El Correo* cuenta toda la historia de la última faz de la fracasada expedicion de Maceo.

La expedicion salió de Santo Domingo, en el vapor de este nombre, el día 20 de Junio. Hasta estar todo el mundo á bordo no supo el capitán Mr. Holmes que tenia á bordo á Maceo y á sus compañeros. Seis de los expedicionarios blancos tomaron pasaje á popa. Los demás eran negros, y se les colocó á proa. Todos traian billete para Puerto-Plata. Tambien venia con ellos un tal Garrido, ministro de Hacienda del gobierno de Guillermon. Pero hay ademas una cosa curiosa, y es que entre los pasajeros, y por lo tanto entre los expedicionarios iba el cónsul de España en Puerto-Plata; Sr. Bermudez, que llamó la atencion del capitán sobre la gente que conducia.

El 1.º de Julio llegaba la expedicion; y tras la expedicion el cónsul de España, á Puerto-Plata, sucediendo entonces que poco antes de enderezar la proa á la boca del puerto, el primer camarero del vapor avisó á su capitán que los cubanos llevaban armas. El capitán, conocedor del suceso, habló con los que hacian de jefes, é hizo que le presentaran las armas; éstas fueron presentadas, y ninguno reconocia que fuesen suyas; en vista de lo cual el capitán las confiscó, sin que los perjudicados formularan la menor reclamacion ni protesta; y lo que es más significativo, sin que preguutaran por ellas cuando más tarde desembarcaron en las Turcas.

En Cabo Haitiano desembarcó el cónsul español, quizás para comunicarse con las autoridades de Cuba y Puerto Rico; y el mismo día 3, continuando el viaje, llegó con los expedicionarios el «Santo Domingo» á la isla Turca. Ya en Cabo Haitiano, comenzó á verse de lejos un vapor que pareció ser al principio, de la matrícula de Nueva-York, y que resultó luego ser el *Leon* perteneciente á la escuadrilla de Puerto-Rico.

Ya en las Turcas, Maceo quiso tomar pasaje para Nueva-York en el *Santo Domingo*, pero carecia de dinero y el capitán no consintió tomar en pago letras sobre Nueva-York.

La expedicion debia tener poca solidez, y sus individuos andan por las Turcas, tristes y sin esperanzas.»

— Ayer se recibió un telegrama dando cuenta de la llegada á San Sebastian del general Martiuez Campos.

Entre las varias personas que salieron á recibirle á la estacion, se encontraban los señores general Jovellar y Alonso Martinez.

El Sr. Sagasta llegará hoy á dicha capital, con cuyo motivó, las conferencias de los individuos de la comision directiva del partido fusionista empezarán mañana.

Los comilés que todavía no han remitido las contestaciones á la circular, son cuatro ó seis, de cuyas opiniones se prescindirá, si no llegan á San Sebastian en tiempo oportuno.

— Un despacho que dirige el virey de las Indias al gobierno ingles, anuncia que Ayoub-Khan, el jefe afgano que últimamente ha derrotado á las tropas inglesas cerca de Candahar, ha sido herido en un combate dado por las fuerzas que mandaba.

El mismo telegrama dice que los ingleses han evacuado á Cabul, y que el nuevo emir Abdul-Raham ha entrado en aquella capital.

— El señor marqués de Barzanallana regresó anteayer de su posesion de Lupiani, provincia de Guadalajara.

— Segun nos escriben de Huelva, el dignísimo señor Carascosa, obispo de Avila, deja muchas simpatías en aque-

lla ciudad por los beneficios que ha hecho con motivo de la fiesta de la Rábida que acaba de celebrarse, y además por las excelentes prendas de carácter que le adornan.

En los ocho días que ha permanecido aquel digno Prelado después de las fiestas, ha fundado la asociación de hombres de San Vicente de Paul, ha predicado durante todas las noches, ha administrado el sacramento de la Confirmación y dado á los pobres muchas limosnas.

— Según todas las probabilidades, el ilustrado capitán de navío D. Evaristo Mendez Casariego mandará la fragata *Lealtad* en su viaje alrededor del mundo.

En esta expedición se emplearán dos años, por lo ménos.

A bordo de la fragata irá una comisión científica para hacer estudios sobre los países donde el citado buque de guerra haga escala.

— En el ministerio de Marina se ha recibido una solicitud de D. Antonio Bonald y Reyes, pidiendo autorización para que se haga en Cartagena ú otro arsenal la prueba de un aparato de su invención, que hará imposible el naufragio de las naves de todas dimensiones.

— Noticias telegráficas recibidas anoche anuncian para hoy la salida de la escuadra francesa acorazada de Cherburgo, dirigiéndose hácia Lisboa, Gibraltar y Túnez, en cuyo puerto permanecerá algún tiempo.

— En la sesión del 15 de setiembre nombrará la Academia Española el nuevo individuo de la misma que ha de reemplazar al Sr. Lopez Ayala. Como ya se ha dicho, y según todas las probabilidades, será elegido el Sr. Menéndez Pelayo.

Para sustituir al ilustre poeta Sr. Hartzbusch será nombrado el Sr. D. José Echegaray, según se afirma.

— Se ha dicho que el señor Necedal, cuya jefatura ha sido confirmada por don Carlos recientemente, publicará en breve una instrucción detallada, á la que deberán someterse en sus trabajos todos los diarios tradicionalistas.

— En la corrida de novillos que ayer tuvo lugar en la Plaza de Toros de Madrid, el primer toro de puntas cogió á un banderillero llamado Nicolás Fuertes (a) el *Pollo*, joven de 27 años, introduciéndole el asta por el costado izquierdo hasta el corazón, quedando tendido en la arena bañado en sangre.

Recogido y conducido á la enfermería el desgraciado Fuertes, espiró á los cortos instantes, sin poder recibir más que la santa Extrema-Úncion.

En la plaza se encontraban los padres y un cuñado de la víctima, recibiendo la impresión consiguiente.

El infortunado *Pollo* estaba casado y tenía una niña de corta edad, y ambas se encontraban en Santander tomando baños, donde recibirán la fatal noticia.

— El *Vahit*, periódico ministerial de Constantinopla, dice que no se debe dar gran importancia á la demostración naval, de que tanto se ha hablado; que no se debe creer que Alemania quiera apoyar los planes de Francia, y que el príncipe de Bismarck prepara á Europa una sorpresa en la cuestión de Oriente. Desde luego, ello es que el príncipe de Bismarck no ha dicho aún su última palabra, y que los franceses se forjan grandes ilusiones si creen que el imperio alemán ha de hacer nada que de cerca ó de lejos pueda favorecer á los franceses.

Del Afghanistan se sabe que el emir nombrado por los ingleses ha tenido en Sherpur una conferencia con el general Sleovan. La columna del general Roberts sigue su camino hácia Candahar.

— La Academia pontificia romana de Arqueología ha celebrado una solemne sesión extraordinaria para proclamar á Santo Tomás de Aquino protector de aquella ilus-

tre asociación. La sesión terminó con calurosos vivas á Leon XIII.

— La *Neve frecci presse* de Viena publica algunos extractos de un libro que saldrá á luz en breve con el título de *Politica secreta de Italia*. En él se trata del acuerdo establecido entre Bismarck y Mazzini en 1867. Bismarck, temiendo que Víctor Manuel se aliase á Napoleon en contra de Prusia, agregó los proyectos de Mazzini para separar á Italia de Francia y hacer que Víctor Manuel solo pensase en apoderarse de Roma.

— La *Lanterne* dá á conocer el origen del odio que los radicales de Cherburgo profesan al almirante Ribourt.

«Jamás, dice ese periódico, jamás clerical alguno ha hecho alarde de sus opiniones religiosas con tanta ostentación como ese personaje que hace poco tiempo fué á comulgar de gran uniforme, acompañado de su ayudante de campo.

Es tan asiduo á todas las manifestaciones clericales, que nunca deja de oír misa. Se cuenta de él que un día de fiesta, habiendo llegado á la iglesia cuando las misas habían concluido, hizo celebrar una misa expresamente para él.»

Estos hechos los refieren también otros periódicos radicales, fundándose en ellos para pedir la destitución del almirante. Véase hasta dónde llega la tolerancia de los republicanos.

— En Bonifazio (Córcega), ha sido recibido con gran solemnidad y entusiasmo el cardenal Zigliaro, de la ínclita Orden de Predicadores.

PARTES TELEGRÁFICAS.

Dublin 14.—En varias ciudades de Irlanda han sido señaladas varias personas, que se suponen son emisarios de los fenianos.

Se ha descubierto que compraron 400 fusiles en esta ciudad.

La policía ha descubierto el paradero de una parte de las armas robadas en el puerto de Cork á un buque noruego.

Cádiz 15.—Ayer se concluyeron en Torregorda las pruebas de la ametralladora Nordenfeld, modelo almirantazgo inglés, con los resultados siguientes:

Puntería exacta á larga distancia.—A la distancia de mil varas inglesas se hirieron cuarenta y un blancos en ochenta y tres tiros.

Penetración.—A la distancia de más de 500 varas inglesas los proyectiles penetraron dos planchas de acero, la una de diez milímetros de grueso, y la otra de cinco. A la distancia de mil varas penetraron una plancha de acero de diez milímetros.

Constantinopla 15.—En vista de las tentativas evasivas de la Puerta, relativamente á la cuestión del Montenegro, los embajadores de las grandes potencias en Turquía remitirán al sultán una nota colectiva invitándole á que declare breve y terminantemente qué partido es el que piensa adoptar en esta cuestión.

San Petersburgo 15.—Se asegura que el asesino del Sr. Komaroff será ejecutado brevemente.

Continúa la concentración del ejército ruso en los alrededores de Bender.

Paris 16.—La embajada de Francia, cerca del Vaticano, va á ser suprimida. El Sr. Bacourt, que reemplazará al Sr. Despres, no tendrá categoría de embajador. Freycinet ha propuesto la revisión del Concordato.

Londres 16.—Ha fallecido lord Strafford de Recliffe.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

EMBARCACIONES FONDEADAS.

Dia 18.

De Argel en 16 horas vapor Mallorca, de 259 ton., cap. D. Jaime M. y Granada, con 24 mar., 46 pas., ganado lanar y vacuno.

De Ibiza en 7 horas vap. Union, de 401 ton., cap. D. Juan Bosch, con 23 mar., 30 pas., balija y efectos.

De Felanitx en 8 horas vap. Constante, de 35 ton., pat. Domingo Frisaon, con 5 mar., 2 pas. y lastre.

De Falanitx en 1 dia pailebot Galatea, de 49 ton., pat. José Barceló, con 4 mar., 1 pas., habas y efectos.

De Malgrat en 5 dias laud Juanito, de 49 ton., pat. Ramon Garangon, con 5 mar., aros de madera y efectos.

EMBARCACIONES DESPACHADAS.

Dia 18.

Para Oran pailebot Alzamora, de 60 ton., pat. Nicolas Panisa, con 7 mar. y efectos.

Para Oran laud Pamela, de 34 ton., pat. Juan Bautista Martí, con 6 mar. y corteza de encina.

Para Sevilla goleta S. Gabriel, de 80 ton., pat. Guillermo Alemañy, con 8 mar. y lastre.

Para Niza goleta Cortes, de 71 ton., pat. José Jofre, con 7 mar. y vino.

FERIAS Y FIESTAS EN PALMA.

Se convoca á todas las personas que se hallen interesadas en la realizacion de este pensamiento á la reunion preparatoria que se celebrará el domingo próximo 22 del actual á las cinco de la tarde en el Ateneo Balear, calle de Brondo, núm. 3. Palma 19 de Agosto 1880.—*La Comision iniciadora.*

PÉRDIDA.—El sábado 14 de este mes desde Palma á Sansellas, (por el camino d'es Coll), se extravió un bulto de ropa ó sean prendas de vestir; si la persona que lo tenga en su poder quiere entregarlo á su dueño se le gratificará con diez pesetas.

Informarán calle del Call número 10, tienda de M. Borrás, ó el conductor de la diligencia de dicho pueblo.

BOTICA CENTRAL: Peregil.—Este antiguo y acreditado establecimiento recientemente restaurado, ofrece al público sus esmerados servicios. El dueño, Sr. Antich, es el único que por sí mismo despacha las recetas sin fiarlas á practicantes, lo cual es para sus clientes una garantía de exactitud y de acierto sumamente recomendables.

PÉRDIDA.—Hace algunos dias desapareció de Binisalem una perra podenca *clepada*, de unos trece meses de edad. Informarán y gratificarán el hallazgo en Palma, calle de la Galera, número 5 y en Binisalem, plaza de la Iglesia, número 20.

PARA-RAYOS.—Hallándose en esta capital el conocido constructor de para-rayos D. Pablo Tomasino, establecido en Earecelona, Asalto 47, pone en conocimiento de los Sres. Propietarios y demas personas á quienes pueda convenir la instalacion de alguno de tan útiles aparatos, se sirvan pasar á la Fonda de Mallorca donde podrán ver algunos aparatos y se les darán cuantas esplicaciones sean convenientes sobre los mismos.

TELEGRAMAS PARTICULARES.

Madrid 18 á las 5 t.

(Recibido el 18 á las 6'8 t.)

Los fusionistas han acordado luchar en las elecciones y acentuar la oposicion en las Cortes.

Ha sido puesto en capilla el reo Riaza.

Brevemente tendrá lugar una reunion de tradicionalistas.

3 por 100: interior 19'90.—Exterior falta.—Bonos 98'90.

ULTIMAS COTIZACIONES.

Madrid 3 por 100 interior contado, 49'85.—Fin, 49'875.

—París 3 por 100 interior contado, 48'43.—Barcelona 3

por 100 interior contado, 49'86.—Palma 3 por 100 interior contado 49'85.

ALCANCE.

Madrid 16.—S. M. el Rey ha firmado una combinacion en la magistratura.

El Ilmo. Obispo de Victoria y el conde de Puñonrostro conferenciaron extensamente con el Sr. Cánovas.

Se teme una gran tormenta.

El fiscal ha pedido cuarenta dias de suspension para el *Penia*. El *Siglo Futuro* ha sido condenado á treinta dias de suspension.

Paris 16.—Berlin.—Si se verifica la demostracion naval, los buques se reunirán en Salónica y es probable que España tome parte en ella.

Londres.—M. Gladstone ha desistido de su proyecto de expedicion por el Mediterraneo.

Madrid 17.—Los ministros presididos por el Sr. Cánovas han ido á Palacio á saludar á la archiduquesa Isabel.

Un telegrama oficial de la Habana anuncia que ayer se embarcaron con rumbo á la Peninsula Calixto Garcia, Fonseca y sesenta deportados mas.

Se asegura que los jefes de los fusionistas dirigiran una exposicion á S. M. el Rey pidiendo que se anticipe la reunion de las Cortes á fin de discutir el decreto referente al ceremonial del alumbramiento de la Reina.

Han llegado á Viena la duquesa de la Torre y el duque de Bailen.

Un telegrama del general Blanco dice que puede suspenderse este año el envio del reemplazo del ejército de Cuba.

Ha regresado á Madrid el cardenal Moreno.

Un telegrama de San Sebastian anuncia que hay allí grande animacion.

Ayer celebraron la primera entrevista los jefes del partido fusionista sin tomar ninguna resolucion definitiva.

El fiscal de imprenta ha pedido veinte dias de suspension para el *Eco de Madrid*.

El *Siglo Futuro* ha entablado recurso de casacion.

Paris 17.—El *Temps* publica un telegrama de Londres en que se dice que en dia empeora el estado de Irlanda, pero que el gobierno espera que no habrá un levantamiento general. El ejército que hay en Irlanda asciende á 33,000 hombres, fuerza insuficiente en caso de una guerra civil.

La rivalidad de Francia é Italia con motivo del ferrocarril concedido á los italianos en Tunez preocupa mucho á la opinion pública. Los periódicos italianos de hoy dicen que la cuestion ha entrado en la senda de la conciliacion.

Buenos-Ayres.—Se espera que Delville, senador por Buenos-Aires, será elegido presidente de la república.

Paris 17.—M. Forster ha calificado duramente en la Cámara de los comunes el discurso que M. Dillon pronunció el domingo en un meeting en Kildarse escitando á la rebelion á los irlandeses; ha dicho que ese discurso era propio de un hombre malvado y cobarde. (Frenéticos aplausos en todos los hancos.)

Han ocurrido algunos desórdenes el Dugannor, donde la policia fué atacada á tiros. Tambien ha habido disturbios en Belfast, pero menos graves.

El *Daily News* dice que se han enviado de Constantinopla á las Indias gran número de hojas impresas en que se escita á los musulmanes contra Inglaterra, y llama la atencion del gobierno inglés sobre las circunstancias que indican haberse remitido en dichos impresos con conocimiento de la Puerta Otomana.